

平成26年度 田村市立船引小学校

学校だより No. 8

発行日:平成26年12月22日(月) 発行責任者:校長 富塚忠夫

平成26年が終わろうとしています。今年も、保護者の皆様や地域の方々のお力をお借りしながら充実した教育活動を進めることができたこと感謝申し上げます。

振り返ってみると、10月からの後期だけでも、わくわく発表会、マラソン大会、童謡唱歌音楽祭などとたくさんの行事や取り組みがありました。その度に子どもたちの学びの姿や成長の様子を多くの保護者の方々に参観していただくことができました。また、教育活動・学校運営等に関するアンケートや教育懇談などへも参加協力いただき、共に子どもの望ましい成長について考えることができました。



有意義な冬休みをお過ごしください

明日からは、子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。冬休みには、それぞれの学級で冬休みの宿題が出されますが、校長からも三つの宿題を出しました。

宿題1 今年、自分で決めためあてが頑張れたかどうかを振り返ること

宿題2 新しい年になったら新しいめあてをしっかりと決めること

宿題3 病気やケガ、交通事故に遭わないようにして、自分の体と命を大切にした行動をとること

三つの中でも特に「新しい年になったら新しいめあてをしっかりと決めること」をしっかりと行って欲しいと思います。冬休み後の3ヶ月間は、とても大切な時間だと考えています。6年生にとっては、新たに始まる中学校生活への準備期間であります。5年生にとっては、最高学年に向けた役割引き継ぎの重要な期間です。4年生以下の皆さんも、新しい学年への準備期間です。4月からの1学年進級した自分を想像し、心構えをしっかりとって1年のスタート、3ヶ月の準備期のスタートをして欲しいと考えるからです。

16日間の冬休みでは、大掃除やお正月の準備を一緒にするなどして、家族の絆を確かめたり、深めたりしてください。来年1月8日に、子どもたちの目標をもってやる気に満ちた姿に出会えることを楽しみにしています。